



DREIECK DESIGN

MADE IN GERMANY · SINCE 1984

WWW.DREIECK-DESIGN.COM

DESIGN : DREIECK DESIGN

Das Programm TOURELLE kann durch die Vielfalt seiner Möglichkeiten – gerade Regale, Viertelkreis-Modelle und die besonders avantgardistischen „schrägen Typen“ in zwei Breiten – ganz nach Belieben in Wohnraum, Diele oder Büro eingesetzt werden. Regale ganz aus Floatglas passen sich jeder Einrichtung an, können aber auch ein Interieur prägen. Ob als Einzelmöbel oder Kombination, der Raum gewinnt an Weite und das Aufzubewahrende kommt in besonderer Weise zur Geltung.

Program TOURELLE can be deployed at will in living room, hallway or office due to the variety of its possibilities – straight racks, quarter of a circle models and the especially vanguard bevelled types with two different breadth. Racks completely made of floatglass are adapting to every furnishing, but they can also shape an interior. As single piece of furniture or in combination, the room will be enlarged and the exhibited objects will be notably accentuated.



## DIMENSIONEN

### GERADE | STRAIGHT

T I	50 x 35 x 71 cm
T II	50 x 35 x 104 cm
T III	50 x 35 x 137 cm
T IV	50 x 35 x 170 cm
T V	50 x 35 x 203 cm

### SCHRÄG | INCLINED

T I S	35 x 35/27 x 71 cm
T II S	35 x 35/23 x 104 cm
T III S	35 x 35/19 x 137 cm
T IV S	35 x 35/15 x 170 cm
T V S	35 x 35/11 x 203 cm

T I Sb	50 x 35/27 x 71 cm
T II Sb	50 x 35/23 x 104 cm
T III Sb	50 x 35/19 x 137 cm
T IV Sb	50 x 35/15 x 170 cm
T V Sb	50 x 35/11 x 203 cm

### VIERTELKREIS | QUARTERCIRCLE

T I E	35 x 35 x 71 cm
T II E	35 x 35 x 104 cm
T III E	35 x 35 x 137 cm
T IV E	35 x 35 x 170 cm
T V E	35 x 35 x 203 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

## ABBILDUNGEN

- ① T IV E + T IV (mit zus. Zwischenboden) + T IV S  
T IV E + T IV (with add. intern. floor) + T IV S
- ② T IV Sb
- ③ 2x T V S

SONDERMAßE SIND MÖGLICH  
CUSTOM SIZES AVAILABLE





TOURELLE und TOURELLE - office. Diese Ganzglasregale in besonders hellem OPTIWHITE Glas mit den unterseitig lackierten Fachböden (TOURELLE - office) oder ganz puristisch in komplett klarem FLOATGLAS oder OPTIWHITE Glas (TOURELLE) passen ganz zum Stil eines zeitgemäßen Wohn- oder Bürokonzeptes im modernen Design. Leicht und hell weiten sie die Räume und bieten dabei durch ihre überaus funktionelle Gestaltung den gewünschten Platz für Ihre exklusive Einrichtungsgestaltung.

TOURELLE and TOURELLE - office. These glass frames in especially bright OPTIWHITE glass with colored shelves (TOURELLE office) or clear FLOATGLASS or OPTIWHITE (TOURELLE) fit the concept of a modern design style for your home and office perfectly. Airy and brightly they enlarge your rooms and at the same time offer the required space for the exclusive arrangement of your room through their functional composition.

## DIMENSIONEN

## TOURELLE

T I	50 x 35 x 71 cm
T II	50 x 35 x 104 cm
T III	50 x 35 x 137 cm
T IV	50 x 35 x 170 cm
T V	50 x 35 x 203 cm

## TOURELLE OFFICE

To I	40 x 32 x 75 cm
To II	40 x 32 x 109 cm
To III	40 x 32 x 143 cm
To IV	40 x 32 x 177 cm
To V	40 x 32 x 211 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

## ABBILDUNGEN

- 1 T IV (m. zus. Zwischenb.) + T II + T IV + T I + T III  
T IV (with add. floor) + T II + T IV + T I + T III
- 2 To V OW c + To IV OW c + To III OW c +  
To II OW c + To I OW c  
tiefschwarz + reinweiss | jet black + pure white

OW = OPTIWHITE - Glas

SONDERMAßE SIND MÖGLICH  
CUSTOM SIZES AVAILABLE

